

ABSTRAK

Wenny Kesuma Ayu, Nim. 3123131064. Studi Tentang Ketersediaan Sarana dan Prasarana Perpustakaan di SMA/MA Kecamatan Dolok Batunanggar Sesuai dengan Permendiknas Nomor 24 Tahun 2007. Skripsi, Jurusan Pendidikan Geografi, Fakultas Ilmu Sosial, UNIMED, 2016.

Tujuan Penelitian ini: Untuk mengetahui ketersediaan sarana dan prasarana perpustakaan di SMA/MA Kecamatan Dolok Batunanggar sesuai dengan Permendiknas nomor 24 tahun 2007. Penelitian dilakukan di seluruh SMA/MA di Kecamatan Dolok Batunanggar pada tahun ajaran 2016/2017.

Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh sarana dan prasarana perpustakaan sekolah dan pustakawan di SMA/MA Kecamatan Dolok Batunanggar. Pengambilan sampel dilakukan dengan teknik *total sampling* sehingga seluruh sarana dan prasarana perpustakaan sekolah dan pustakawan di SMA/MA Kecamatan Dolok Batunanggar dijadikan sampel. Teknik pengumpul data yang digunakan pada penelitian ini adalah studi dokumenter dan observasi dengan mengamati secara langsung dan mendatangi objek yang diteliti, yaitu sarana dan prasarana perpustakaan di SMA/MA Kecamatan Dolok Batunanggar.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa sarana dan prasarana perpustakaan di SMA/MA Kecamatan Dolok Batunanggar termasuk dalam kategori tidak baik, yaitu < 60% sarana dan prasarana perpustakaan sekolah tidak memenuhi standar Permendiknas nomor 24 tahun 2007. Hal ini dapat terlihat dari ketersediaan buku teks pelajaran baik yang ditetapkan Mendiknas maupun Gubernur, Bupati/Walikota serta buku pengayaan baik non-fiksi maupun fiksi tergolong dalam kategori tidak baik. Buku panduan pendidik, buku referensi dan sumber belajar lain tergolong dalam kategori sangat baik. Untuk sarana perabot, seperti rak buku, rak majalah, rak surat kabar, meja baca, kursi baca, lemari katalog, lemari, papan pengumuman dan meja multimedia tergolong dalam kategori tidak baik. Sedangkan kursi kerja dan meja kerja tergolong dalam kategori sangat baik. Untuk sarana media pendidikan, yaitu peralatan multimedia tergolong dalam kondisi sangat baik. Untuk sarana perlengkapan lain, buku inventaris tergolong dalam kategori baik, sedangkan tempat sampah, soket listrik dan jam dinding tergolong dalam kategori sangat baik.

